

Nach dieser Erde wäre da keine

Nach dieser Erde ist der Titel eines dreistimmigen Kanons, der insbesondere durch die Arbeiter- und Friedensbewegung zur Zeit der Proteste gegen den NATO-Doppelbeschluss bekannt wurde. Der deutsche Text stammt von Gerd Kern. Als Komponist der Melodie wird Don McLean angegeben, der sie jedoch nur aufgrund einer älteren Vorlage bearbeitete. Das Lied ist seit 1981 in Liederbüchern aus Ost- und Westdeutschland publiziert. (Quelle: Wikipedia)

1 2 3 4
Nach die-ser Er-de wä-re da kei-ne, die ei-nes Men-schen Woh-nung wär'.

5 6 7 8
Da-rum Men-schen, ach-tet und trach-tet, dass sie es bleibt.

9 10 11 12
Wem denn wä-re sie ein Denk-mal, wenn sie still die Sonn' um-treibt?

Nach dieser Erde wäre da keine,
die eines Menschen Wohnung wär'.
Darum, Menschen, achtet und trachtet,
dass sie es bleibt.
Wem denn wäre sie ein Denkmal,
wenn sie still die Sonn' umtreibt?

Kanon singen

Die zweite und jede weitere Stimme sind identisch (evtl. andere Tonstufe) und werden lediglich zeitlich versetzt gesungen.

www.liederkiste.com

PDF frei zum Gebrauch für private oder gemeinnützige Zwecke (z.B. Chöre, Kindergärten, Schulen etc), nicht jedoch zur anderweitigen Veröffentlichung.